

TWC ニュース

2018 春のウォーキング

「新緑の皇居東御苑を歩こう」

2018.05.31

どういうわけか春のウォーキングは、いつも雨にたたられて中止となる年が続いていた。そこで趣向を変えて、東京まで足をのばして皇居見学を兼ねるウォーキングが提案された。

27 人乗りの素敵なバスは丁度定員となり、新企画はいくつかの奇跡にもめぐまれ好評のうちに終了することができた。

奇跡その一は、天気予報を裏切って、願ってもないみずみずしい曇りの天候にめぐまれたことである。もし快晴の天候であったら、暑さのために相当厳しい事態が予想されたところであるが、曇りという条件は極めて快適であった。

そして奇跡その二は、あの浅草を通過する高速道路（上り）が渋滞なしですすいと通過して、予定よりはやく皇居に到着できたことであった。

皇居は徳川家康以下の将軍が居城とする江戸城であったということは承知していたが、日頃ここを江戸城と呼ぶことはないため、訪れてみてあらためて江戸城について認識を新たにしたところである。天守閣がそびえたち、数多くの建物が軒を連ねていた情景を思いおこしながら園内の散策を楽しんだ。

皇居を取り囲むビジネス街のビル群の様子も、30 年前とは様変わりを見せていた。当時ひととき高くそびえていた東京海上のレンガ色の建物が、いまやその周りのビル群に、埋もれて低く見えるのは、奇妙な感

じさえる。

東京を離れて 30 年が経つ時の流れに、遠い昔をしばし振り返った。昔この皇居を見下ろすビルに勤めていたが、今は別の空間になっている。（文責：矢部）



百人番所前で行動説明



東御苑 菖蒲田



本丸展望台より東側

(写真提供:石田)